

Pasca Pilkada 2024 Polres Madiun Kota Gelar Pengajian Upaya Cooling System

Achmad Sarjono - KOTAMADIUN.NYARIOS.COM

Dec 13, 2024 - 20:05



KOTAMADIUN - Dalam rangka meningkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Allah SWT, Polres Madiun Kota Polda Jatim kembali menggelar kegiatan Bimbingan Rohani dan Mental (binrohtal) untuk personelnnya.

Kegiatan yang berlangsung di Al Muchlisin Polres Madiun Kota Polda Jatim itu

diikuti oleh seluruh personel Polres Madiun Kota Polda Jatim.

Kegiatan ini dimulai dengan sholat sunah berjamaah dilanjutkan Yasinan dan doa bersama, dipandu oleh KH. Zainal Abidin AlHafidz Pengasuh Pondok Pesantren Riyadhlotul Jannah Jln.Jambu Kota Madiun.

Wakapolres Madiun Kota Kompol Supiyon,S.Sos mengatakan bahwa kegiatan Binrohtal ini bertujuan untuk menjaga keseimbangan antara kebutuhan lahir maupun kebutuhan batin.

"Dengan rasa syukur alhamdulillah sampai saat ini wilayah hukum Polres Madiun Kota pasca pilkada Alhamdulillah aman kondusif",ucapnya, Jumat (13/12).

Wakapolres Madiun Kota juga mengungkapkan, keberhasilan dalam pengamanan Pilkada serentak 2024 juga hasil kerjasama dan kolaborasi Polres Madiun Kota Polda Jatim dengan TNI, Pemda serta seluruh elemen masyarakat.

"Dengan tausiyah dan bimbingan serta masukan dari Pak Kyai, diharapkan energi positif dalam rangka menjaga harkamtibmas melindungi dan melayani masyarakat,"pungkas Wakapolres Madiun Kota.

Dalam tausiahnya KH. Zainal Abidin Al Hafidz menyampaikan di tengah rutinitas tugas yang padat dan penuh tantangan pasca pilkada serentak tahun 2024, seluruh anggota Polres Madiun Kota diharapkan terus meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT.

"Marilah kita senantiasa mengingat akan pentingnya meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita kepada Allah SWT karena keberhasilan dalam menjalankan tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat tak lepas dari ridho dan pertolongan-Nya," tutur KH. Zainal Abidin AlHafidz .

Menurut Pengasuh Pondok Pesantren Riyadhlotul Jannah ini, Keimanan dan ketaqwaan bukan hanya sekadar slogan atau seruan semata.

"Iman dan taqwa adalah pondasi kokoh yang akan menuntun langkah kita dalam menjalankan tugas dengan penuh integritas dan profesionalisme," tambahnya.

Dengan iman yang teguh, lanjut KH. Zainal Abidin AlHafidz, umat akan selalu berpegang teguh pada kebenaran dan keadilan.

"Dengan taqwa yang mendalam, kita akan senantiasa menghindari perbuatan tercela dan menjaga diri dari segala bentuk penyimpangan," pungkash KH. Zainal Abidin AlHafidz. (*)